

Les élèves de troisième concernés par la citoyenneté Rallye citoyen



Le collège Saint-Viateur récompensé par le préfet de l'Aveyron, Louis Laugier./Photo DDM.

8 h 30, au garde à vous devant les couleurs et «Marseillaise» chantée, soixante-quinze élèves de troisième ont pris part, mardi, au Rallye citoyen à Rodez. Une belle occasion leur a été donnée de développer, voire d'apprendre, la notion de citoyenneté. Divisés en six équipes d'une douzaine d'élèves des Quatre-Saisons (2 équipes), de Saint-Viateur (2 équipes), de Jean-Moulin (une équipe) et du Sacré-Cœur (une équipe), ils sont allés à la rencontre de l'ensemble des acteurs de la vie citoyenne à travers différents ateliers. La gendarmerie, la police, l'Office national des anciens combattants et victimes de guerre (ONAC), service départemental d'incendie et de secours de l'Aveyron (SDIS) et ordres nationaux et décorations.

Un parcours à pied en centre-ville

Sens de la responsabilité, respect des règles, cohésion, respect du travail... ont été le fil rouge de la journée, sans oublier les connaissances sociales civiques à raison d'environ quarante-cinq minutes par atelier. A 15 heures, les six équipes et leurs professeurs ont été reçus par le préfet de l'Aveyron, Louis Laugier. L'occasion de partager la collation bien méritée et de distribuer des cadeaux souvenir d'une journée instructive. Félicitations au collège Saint-Viateur (Canaguet) qui a remporté le Rallye citoyen 2016».

J.-M. N.

La Dépêche du Midi